

Vos questions / nos réponses

## consommation de drogues dures chez les jeunes

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/01/2014 12:19

Bonjour,

élève en première ST2S,j'ai choisi pour une épreuve du bac qui doit prendre en compte un caractère sanitaire et social et ayant une résonnance locale, le thème de la drogue chez les jeunes dont ma problématique est "En quoi la consommation de drogues dures chez les jeunes de 15 à 25 ans dans les régions du Sud-est est-il un problème de santé publique ?" Pour traiter ce thème, j'ai pour mission de mener une enquête auprès de jeunes et de différentes associations. J'aimerai donc vous poser quelques questions.

Les jeunes sont-ils de plus en plus concernés et de plus en plus précoce dans leur premières consommations depuis ces dernières années ? (pouvez vous me donner des chiffres ? age moyen ?)

Y a-t-il des régions plus concernées ? (sud/est ?) Pourquoi ?

Doit-on s'inquiéter pour les générations futures ?

Pensez-vous que les jeunes soient-assez prévenus et quelles méthodes de prévention pourrait-on mettre en place pour avoir un meilleur impact sur les jeunes ?

enfin, si vous aviez une idée du nombre et de l'évolution des toxicomanes pris en charge (augmentation?) si les méthodes de sevrage ont été efficaces sur le long terme (personnes ayant retrouvé une vie équilibrée)dans un centre d'addictologie. J'ai essayé de rentrer en contact avec plusieurs mais je n'ai pas eu de réponse.

Vous n'êtes pas obligé de répondre a toutes les questions mais si vous répondiez ce sera super.  
merci d'avance

---

**Mise en ligne le 09/01/2014**

Bonjour,

Nous vous conseillons d'effectuer une recherche [ici](#) ou de vous rapprocher de l'ANPAA (Association Nationale de Prévention en Alcoologie et en Addictologie) de votre département. Vous y trouverez toutes les ressources documentaires nécessaires à l'élaboration de votre épreuve.

Cordialement.

---